

SIGNATURES SINGULIÈRES

Le magazine digital des talents français

**CARNET
D'ADRESSES
2025**

Architectes d'intérieur,
artisans d'art, galeries d'art,
luminaires, mobilier,
peintures décoratives,
salle de bains, tapis...



JOAILLIÈRE DE L'ARCHITECTURE

Fondée en 2012 par Kelly Boukobza, « KY Architecture » est une agence basée à Paris. Architecte d'intérieur, designer et décoratrice, Kelly aime l'Art Déco et l'art décoratif Français des années 50. Elle décide de revisiter ces mouvements et de créer son propre univers qu'elle s'amuse à qualifier « d'Art Déco Moderne ». Kelly aime les espaces structurés, les ambiances épurées, les tons sobres et classiques. Ses teintes sont ombrées, de camaïeux de grège aux réminiscences de la nature, du brun châtaigne au grisé granite. On reconnaît sa touche au ton fluide, classique et intemporel. Spécialisée dans la création de lieux haut de gamme, ses réalisations sont sophistiquées et se distinguent par la noblesse des matériaux utilisés. Dans le prolongement de son travail, Kelly dessine et édite son mobilier éponyme avec une première collection dite Y. L'agence KY Architecture intervient en France et à l'international pour la conception d'appartements, d'hôtels particuliers, d'Hôtels, de chalets et de bureaux. Installée dans le 8ème à Paris, l'agence compte plus de 100 projets à son actif et connaît une croissance constante.

Ci-dessus : Kelly Boukobza. A droite : projet résidentiel dans un appartement à Paris.



THE JEWELLER OF ARCHITECTURE

Founded in 2012 by Kelly Boukobza, «KY Architecture» is an agency based in Paris. Interior Architect, Designer and Decorator, Kelly is passionate about Art Deco and the French decorative arts of the 1950s. She decided to revisit these movements and create her own universe, which she likes to call «Modern Art Deco». Kelly enjoys structured spaces, uncluttered atmospheres and sober, classic tones. Her colours are shaded, from shades of greige to reminiscences of nature, from chestnut brown to granite grey. Her touch is recognisable in its fluid, classic and timeless style. Specialising in the creation of top-of-the-range spaces, her creations are sophisticated and distinguished by the nobility of the materials used. As an extension of her work, Kelly designs and edits her eponymous furniture with a first collection called Y. KY Architecture works in France and abroad, designing flats, private mansions, hotels, cottages and offices. Based in the 8th arrondissement of Paris, the agency has over 100 projects to its credit and is growing steadily.

Above: Kelly Boukobza.

Right: residential project in a flat in Paris.



Kelly Boukobza
62 rue de Monceau - 75008 Paris
Tél. : +33 (0)1 77 11 01 90
www.kyarchitecture.fr

Instagram [kellyboukobza](https://www.instagram.com/kellyboukobza)

